

Nous en sommes actuellement à la troisième étape de la révision. Il s'agira d'une présentation globale portant sur l'infrastructure du commandement et du contrôle, de la logistique et de l'instruction requise pour le modèle de Forces choisi. On recommandera également un plan militaire portant sur la meilleure façon d'établir le dispositif des Forces pour remplir nos rôles le plus efficacement possible.

J'ai mentionné, il y a quelques instants, que la cause de nos problèmes au cours de la dernière décennie avait été l'instabilité engendrée par l'inflation et les restrictions budgétaires. La situation financière du MDN (ministère de la Défense nationale) s'est toutefois beaucoup améliorée. Le gouvernement a récemment annoncé que les crédits accordés annuellement pour le personnel, les opérations et l'entretien seraient augmentés afin de compenser les effets de l'inflation. Il a de plus accepté d'accroître les crédits affectés à l'achat d'équipement important à compter de l'année financière 1976-1977, de façon à accroître notre budget d'immobilisation de 12 p. 100 en termes réels au cours des cinq prochaines années. Ces augmentations seront calculées à partir d'un montant initial de 470 millions de dollars, ce qui signifie que notre budget d'immobilisation pour 1977-1978 sera de 470 millions de dollars, plus le pourcentage annuel d'inflation, plus 12 p. 100. Cela m'aidera beaucoup à acquérir le nouvel équipement dont nous avons besoin.

Comme vous le savez sûrement, certains de ces achats ont déjà été annoncés et d'autres suivront. Le gouvernement a, par exemple, fait part récemment de son intention d'acheter 18 avions patrouilleurs à grande autonomie de Lockheed, plus moderne que le présent P3C Orion. Nous prévoyons également décider, d'ici juin 1976, du type de char dont nous ferons l'acquisition. Nous avons de plus commencé à étudier nos besoins en ce qui concerne un nouvel avion de chasse et la mise en application d'un programme de remplacement de navires. Les coûts de tout cet équipement et d'une multitude d'articles moins dispendieux pourront être acquittés grâce aux crédits approuvés par le gouvernement.

Notre contrat d'immobilisation avec le gouvernement comporte toutefois une clause additionnelle. Vous vous souviendrez que les augmentations sont calculées d'après la somme de 470 millions de dollars accordée pour 1976-1977. Je dois puiser les premiers argents nécessaires à l'achat d'un nouvel APGA (avion patrouilleur à grande autonomie) et d'un char à même les fonds de non immobilisation de mon budget actuel. Il peut s'agir d'un montant total de 50 millions de dollars, qui constituera une partie du budget d'immobilisation de 470 millions de dollars pour 1976-1977. Ce n'est pas une tâche facile et il me reste encore certains points à établir. J'ai toute-